
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE96062

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

football
Question écrite n° 96062

Texte de la question

Mme Véronique Besse attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la recrudescence
de la prostitution et du proxénétisme en marge de la 18e Coupe du monde de football qui se déroulera en
Allemagne dans les prochains jours. En effet, il semble que, selon les équipes d'Action contre le proxénétisme,
association française reconnue d'utilité publique, connue pour son combat contre la traite des êtres humains,
des milliers de personnes en provenance d'Europe de l'Est, d'Afrique et vraisemblablement de France sont déjà
contraintes à se prostituer à l'occasion de la Coupe du monde de football. À l'évidence, un grand nombre d'entre
elles sont recrutées par des réseaux de proxénètes appartenant à la criminalité organisée et seront soumises à
des traitements particulièrement dégradants et contraires à la dignité de la personne. Le risque majeur serait
que des mineurs soient, à cette occasion, exploités, vendus et traités comme des « objets » dans une capitale
européenne, alors même que la Coupe du monde est placée sous le signe de la « jeunesse ». Au moment où la
France vient de commémorer le 10 mai dernier l'abolition de l'esclavage, il semblerait paradoxal de tolérer au
sein de l'Union européenne, durant une manifestation internationale, un tel « esclavage sexuel ». C'est pourquoi
elle lui demande quelles dispositions le Gouvernement entend prendre pour interpeller les autorités allemandes,
et s'assurer que des mesures de prévention, d'information et d'aide à la répression seront mises en place
d'urgence, afin de combattre les recrutements de personnes mineures et de jeunes majeurs par des réseaux de
proxénétisme.
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